

けやきっ子だより

都城市立梅北小学校
令和2年5月12日(火)
第3号 文責 横山真一



分散登校

5月11日(月)と22日(金)は児童全員が登校日、12日(火)から21日(木)の期間は、A・Bの2つに児童を分けた分散登校になりました。児童や保護者の方々も戸惑いがあるかもしれませんが、児童が安全で楽しい学校生活ができるように、全職員で力を合わせていきます。今後とも、学校に対してご理解とご協力をお願いします。分散登校での授業の様子です。



【1年生】



【4年生】



【5年生】

交通安全第一

4月7日(火)から21日(火)までの11日間は、新しい学年での学習や生活ができました。児童の朝夕の登下校を見てみると、朝は登校班で一列を守り、あいさつも元気がよいです。しかし、下校になると気が緩んでしまい、道に広がって帰る児童を見ることもあります。梅北小校区内でも、交通量が多く、スピードを出している車もあるので、安全第一を児童がしっかりと自覚して登下校できるように、学校と家庭が連携していきましょう。

5月8日(金) PTA 役員会での話し合い結果報告

5月8日(金)にPTA 役員の話し合いで出た内容と判断についてご報告します。

6/7(日) 第1回奉仕作業 → 中止

本校職員の松本さんが毎日、運動場の草刈りや草抜き等熱心に作業をしていただいて、とても運動場がきれいです。そのため、6月7日予定だった奉仕作業を中止します。



6/7(日) 危険箇所点検は、8/30(日)奉仕活動終了後に行う予定です。

6/30(日) 参観日・学校保健委員会 → 中止

新型コロナ対策の3密をさけるために中止します。学校での児童の様子については学級通信とけやきっ子便り等で適時、お知らせします。学校保健委員会も文書で配付します。

※ 7月の各専門部の活動については、6月4日(木)役員会で話し合い後、連絡します。

おめでとう 4/11(土) 宮崎日日新聞「吹き出し大喜利」 5年 森山 蓮 さん